
　

　初夏の候、ますますご健勝のこ
ととお喜びを申し上げます。
　平素は、クラブ運営にご尽力、
ご協力を賜りありがとうございま
す。
　今年度は、男女合わせて約100
人の部員が練習のみならず実戦練
習での経験をつみ、各種大会で試
合を通じて指導者と共に一丸とな
り頑張っています。
　女子チームは、5年前の全国大
会出場から部員減少によりチーム
の存続が危ぶまれましたが、約18
ぶりに2チームを市リーグ戦に登
録しました。
　今年は､6年生チームが、ガール
ズエイト兵庫県大会優勝し、関西
大会に駒を進め、全国大会出場を

かけ、8月に関西大会で夢を追い
ます。
　当クラブは、神戸市内に限ら
ず、様々なチームと交流してお
り、兵庫県外チームからも招待さ
れています。グランド内だけの今
年は強いと言われるチームは単年
交流ですが、20年以上も招待され
る大会に継続して参加できること
は、先輩達の頑張りの足跡であり
歴史でもあります。当然先輩達に
は感謝の日々です。
　また、当クラブは、地域の皆さ
ん（北須磨団地自治会、多井畑
小、菅の台小、竜が台小、南落合
小の開放委員会等）に支えられ、
地域に貢献するとともに、子供達
をサッカーというスポーツを通じ
て育てていくというボランティア
の運営チームです。

人間をつくりなさい。
それのわからぬ人は、スポーツを
やめなさい。
人間形成なくして、スポーツは行
われない。

　これが、わたしの座右の銘で
す。選手は、いつのまにか子供か
ら、選手として名に変え、卆団し
ていきます。その成長を日々見守
りつつ、楽しみに育てていきたい
と思います。

　また、毎日、部員募集していま
す。よろしくお願いします。
 

地域との絆・子供を育てる！

拝啓、保護者の皆様には日頃
よりクラブに対してのご理

解、ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

　 早いもので新年度も３カ月近く過ぎまし
た、残念ながら少年サッカーの最大の目標
でもある全日神戸市予選も残念な結果に終
わりましたが、次へのステップに向けて頑
張ってくれるでしょう。６年生においては、
昨今若干ですが力が付いてきました。

　 スタートの遅くなった学年ですが、基礎
練習、練習試合、各種大会と経験を積み重
ねるうちに、サッカー選手らしくなってき
ました。経験を積めることこれもすべて、
今までの先輩たちのおかげです。挨拶、礼
儀等々は、サッカー以前の問題ですので、
この点もしっかり指導していきたいもので
す。

　 そして６年生は小学生最後の夏休み、今
年度は８週連続での大会、その点におきま
しても、名門多井畑の先輩たちのおかげで
す。本当に感謝です。

　 最後になりますが、我がクラブのモッ
トーである、指導者、選手、育成会の三位
一体をもう一度見つめなおし一年間やって
行きたいと思います。
今後ともよろしくお願いします。
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